

Journées de formation de l'IEAML 2024



LES RÉFLEXES ARCHAÏQUES INFLUENCENT-ILS LES TÊTÉES?



Par
Pierre-Alain
Musy



LUNDI 17 ET MARDI 18 JUIN 2024



Lieu:
Haute école de santé Fribourg

Horaire:
9h00 à 17h00 (pauses incluses)

400.-- CHF
pour les 2 journées

12 CERPs et 12 points e-log (en cours)



Les techniques d'intégration des réflexes archaïques peuvent être utilisées pour:

- Aider à la succion
- Calmer les reflux,
les coliques et les
pleurs
- Améliorer le
sommeil des
nourrissons



Programme

- Le développement du système nerveux
- Les réflexes archaïques en théorie
- Les réflexes de peur
- Quelques réflexes du visage et de la succion
- Quelques réflexes des mains et des pieds
- Outils pour apaiser le système vagal



En pratique

- Reproduction des schémas de mouvements du bébé
- Mouvements prénataux et mouvements archaïques
- Techniques de massage
- Divers tapotements et points utiles



Formateur

PIERRE-ALAIN MUSY

Instructeur officiel BRMT (intégration des réflexes archaïques), instructeur Brain Gym et kinésologue

CO directeur du Centre Bouge et Apprends

Formations officielles en BRMT (Blomberg Rythmic Movement Training) du Dr. Harald Bromberg



WWW.ALLAITER-INSTITUT.COM

ALLAITER.INSTITUT@GMAIL.COM

